

241

Ante conflicto laboral en Impala Cámara de Comercio pide intervención directa del Ministro de Trabajo

Barrancabermeja, 20 de octubre de 2014- En oficio enviado al ministro de trabajo, Luis Eduardo Garzón, la presidente ejecutiva de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja, le solicitó mediación y acompañamiento directo frente al conflicto laboral entre Impala, trabajadores y contratistas, que están construyendo en la ciudad uno de los puertos fluviales más grandes del país, proyecto de gran impacto regional por las oportunidades de desarrollo económico que conlleva.

La dirigente gremial afirmó en su misiva al Ministro que esta situación laboral, que ya sobrepasó los 30 días de parálisis en las actividades sin que las partes afectadas se hayan sentado a la mesa a dialogar para buscar soluciones, es preocupante por el impacto social y económico que está causando en la ciudad, además de la afectación al desarrollo mismo del proyecto

“Es urgente resolver las diferencias de manera cordial y concertada, lo antes posible. Son muchas las empresas contratistas y familias que están siendo afectadas por tan delicado problema. Para nuestra ciudad y la región del Magdalena Medio es de vital importancia que tanto Impala como los trabajadores y contratistas dialoguen en un clima de respeto, concordia y concertación. Es necesario que las partes diserten y de manera concienzuda analicen la situación, poniendo en marcha acciones estratégicas de consenso y de beneficio colectivo”, expresó Contreras Gómez.

La presidente ejecutiva de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja propuso que se conforme una mesa de diálogo, con el acompañamiento directo del Ministerio de Trabajo, a fin de lograr que las partes afectadas puedan exponer sus puntos de vista y llegar a un acuerdo, lo antes posible, evitando que la ciudad se vea abocada a un problema social mayor.